

STUDI ANALISIS MUATAN LOKAL PEMBELAJARAN ABSTRAK

Roys Maulana, 2021, “Studi Analisis Muatan Lokal Pembelajaran Materi Fiqih Kitab Fathul Qarib Dalam Meningkatkan Pemahaman Siswa MA NU Nurul Ulum Kauman Jekulo Kudus Tahun Ajaran 2020/2021”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Bagaimana proses pembelajaran muatan lokal Kitab Fathul Qarib dalam meningkatkan pemahaman pelajaran Fiqih siswa di MA NU Nurul Ulum Kauman Jekulo Kudus. (2) problematika apa saja yang dihadapi oleh guru dalam pembelajaran muatan lokal Kitab Fathul Qarib di MA NU Nurul Ulum Kauman Jekulo Kudus. (3) solusi apa saja yang dilakukan dalam menghadapi problematika tersebut.

Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, sedangkan jenis penelitiannya adalah studi kasus. Dalam pengumpulan data menggunakan metode observasi, interview, dan dokumenter. Dalam analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Dalam pemeriksaan keabsahan data peneliti menggunakan triangulasi metode.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Studi Analisis Muatan Lokal Pembelajaran Materi Fiqih Kitab Fathul Qarib Dalam Meningkatkan Pemahaman Siswa MA NU Nurul Ulum Kauman Jekulo Kudus, yaitu : *Pertama*, dalam hal proses pembelajaran guru sudah menyiapkan perencanaan pembelajaran, meliputi : pembuatan rencana pelaksanaan pembelajaran. Kemudian peningkatan pemahaman dapat terjadi dikarenakan peningkatan pemahaman dengan pemberian atau pengkajian ulang materi kepada siswa dengan menggunakan kitab Fathul Qarib. *Kedua*, dalam pelaksanaan pembelajaran kitab Fathul Qarib terdapat beberapa problematika. Dalam problem pelaksanaan pembelajaran meliputi: Perbedaan karakteristik siswa, kurangnya minat belajar siswa, kurangnya daya kreatif guru untuk mengembangkan metode pembelajaran, alokasi waktu yang minim, kurangnya penguasaan kelas. *Ketiga*, solusi yang diterapkan oleh guru dalam tahap pelaksanaan guru memberikan motivasi kepada siswanya, untuk mengatasi alokasi waktu, guru dapat menekankan pembelajaran kitab Fathul Qarib pada pembiasaan dan praktik.

Kata Kunci : Proses Pembelajaran Muatan Lokal, Kitab Fathul Qarib, Pemahaman Siswa, Fiqih